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〒950- 2026 新潟市西区小針南台 3- 16 
           （小針駅前「葡萄の木」） 

TEL：025- 378- 6181 FAX：025- 230- 6680 
ＨＰ：http://www.sasaeai - coop.com/ 
MAIL：sasaeai95＠nifty.com  

この会報は組合員様向けに発行しています。 

 
 

Ƨ この一つの節目の年にあたり、生協の活動を足元から強めたいという思いか

ら、先般、新しく決まった総代の皆さんの「研修会」を開催しました。 

Ƨ 総代の皆さんは、生協活動を支える核であり、皆さんの力に負う所が極めて

大きいからです。初の開催でした。 

● 会場が「西区」にもかかわらず、全 6 区新総代 89名中、

半数以上の 45名の方から参加を得ました。（佐渡からも 3

名）。ありがとうございました。 

● 研修会では「研修」の他に、参加者全員の自己紹介もメ

インでした。改めて様々な経歴やエピソードをお持ちの

方が大勢おられることにビックリしました。 

● 今後、6，23総代会での論議などを重ねながら、できるこ

とは何か、を共にさぐって行きましょう。 

● 総代研修会は、5 月 18 日、25 日( いずれも土

曜日) の 2 日に分けて( 同内容) 開かれました。 

● 当初は、本部「葡萄の木」を会場に予定して

いましたが、総代の皆さんの参加申し込みが

多く( うれしい悲鳴) 、会場を坂井輪地区公民

館( より広い会場) に変更いたしました。 

（総代の皆さんの熱意に感謝） 

◎6 月 23日( 日) が総代会です。各地区で総代会に向けた要望、意見を語る会が開かれます 

( 本号 12ページに開催日、開催場所一覧）。組合員の皆様、奮ってご参加ください。 

また、当日の傍聴にも、ぜひお出かけください。（総代会案内本号 6・7 ページ） 

Ƨ ささえあい生協も今年創立 7 周年。 
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ささえあい生協 7 周年に寄せて （アンケート 専務理事より） 

先般実施した「組合員アンケート」(7 周年記念企画) につきましては、組合員の皆さんか
ら多くの貴重なご意見・ご提案をいただき感謝申し上げます。 

前号（32号）に結果の概要を掲載（同封）し、当生協のホーム 
ページにその全文をアップすることができました。 
 

当生協は、約一千名の組合員の皆さんの支えがあって、
事業・組織・運動を推進することができます。創立７周年
を経て、改めて組合員の皆さんの声をお聞きした次第です

から、それに対して本部・役員がどう受け止め、今後の事
業・組織・運動に活かしていくのか、が極めて重要な課題
となります。そこで、まず専務理事の私からお応えしたい
と思います。 

 
最初に「１．組合員の声について」「３．組合員の交流について」ですが、「届きにくい」

「懇親会を」「地域の世話役が会報を届けて巡回する」「総代が先頭に立って」というもの、
「安価で質の良いコンサートに参加でき良かった」「楽しかった」と「演技者の自己満足、
楽しめなかった」と正反対の意見のほか、「行事に参加したいが足が無い」「参加者が固定」
というのもありました。今後の企画についての要望には、絵画・合唱・料理・俳句・川柳・
トレッキングなどの文化活動やＴＰＰ・健康・心などの勉強など……。 

昨年の総代会で山形高齢協の菅原専務理事から「組合員活動」について講演していただい
たのは、まさに総代・組合員の活動方法を学ぶためでした。そして本年度から総代を中心に
組合員の参加で地域活動を活性化したいと思います。ぜひご参加・ご協力をお願いします。 

前号会報に同封し参加を呼びかけた「5/22 春のバスツアー」は、美味しい山菜料理を食

べられたそうですが、参加者が４名でしかも全員が事務局メンバー。企画に魅力がないのか、
呼びかけ（宣伝力）不足なのか、「ひと人ネットワーク」（生きがい事業部）の組合員さんた
ち（同事務局）が、毎回企画会議を開き時間をかけて取り組んでおられる姿を横目で見てい
るので、結果（参加者が少ない）が思わしくなくて残念でなりません。どうしたものか、組
合員（読者）の皆さんも一緒に考えていただき、良いアイデア・工夫があれば教えてくださ
い。 
「２．地域福祉の拠点づくり」。質問「あなたは世話役をやってもよいと思いますか？」に
対して「思う」が 18人でした。これについて人数が少ないと感じた職員もいましたが、私
は回答した 66人の 27％もおられたこと（1000人の組合員なら 2～300人）を評価します。 

ただ、具体的にその「思い」を形にするまでの苦労が必要です。家族・地域あるいは学校

や企業なども含めて既存の組織が押し並べて衰弱していますね。介護や子育て、教育から生
活に至るまで、互いに支え合い・助け合い・分かち合っていくことが、ますます必要になっ
ています。医療・介護・雇用などの社会保険制度、年金や福祉などの社会 
（次ページへ） 

生協本部前にて 
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 ささえあい生協 7 周年に寄せて （続き） 

保障制度が作られ、税・保険が投入されても、地域・近隣同士で日常的に声をかけ合
い、見守り合い・心を配り合う人間関係の必要性は不変だと思います。 

「地域の茶の間」が各地に普及し、私たちも「地域安心ささえ愛事業」にチャレンジ
していますが、まだまだ不十分です。 

 
＜年金＋５万円の仕事づくりを＞ 
当生協も加盟している「日本高齢者生活協同組合連合会」は、「年金プラス５万円の

仕事」づくりを目指す方針を掲げています。アンケートの中にもありましたが、介護保
険などの制度や補助金・助成金に依存しすぎるのは危険です。自立した組織や地域社会
は、自らの力で地域の政治や経済、文化を担い・発展させることが必要不可欠です。そ
うしなければ、エネルギーや食料を海外に依存し、原発の電力に頼る生活では、国際紛

争や震災・事故によって生活が根こそぎ奪われかねません。 
「４. 生活の不安」「５. 介護の状況」「６. 緊急支援と身元保証」「７. 身のしまつ」 

について。アンケート結果を読まれた或る組合員が、「私と同じように考えている方が
多いのですね」と言われました。日本社会が激動しています、いや世界も揺れ動いてい
ます。さまざまな悲惨な事件や事故、21世紀の今日まさかこんなに多くの餓死事件が起
こるとは思いもよりませんでした。生きること・働くこと・暮らすことに不安があり、

充実感がないのです。それを何とかしたい、と考えて「ささえあい（＝協同）」の地域
社会をつくろうとして立ち上げたのが「ささえあい生協」です。 

最後に「８．会報について」は、３分の２の方が「見ている」、６割の方が「満足」
と答えておられます。提言については、₈読みたくなる楽しい企画を」「地元情報を」「大

きな文字で」「投稿欄の充実」「月刊に」「事後報告ばかり」などのご意見は今後編集部
で検討していきますが、「施設の所在地」「１カ月の葡萄の木の催し案内」などはさっそ
く誌面に掲載（または同封）し改善しました。実情は、約１千部の会報の編集・印刷・
袋詰め・発送の作業は、本部職員（４名）だけでは無理なので、一部の役員・組合員の
方に助けていただいています（お手伝い可能な方、本部にご一報ください！）。 

 
＜結びにかえて＞７年間で法人組織・事業の基礎をある程度固めることができまし

た。これからは、この基盤の上に組合員・職員の「仕事・生きがい・福祉」をより一層
充実させようと思います。その方法は、やはり今まで通り「全員野球」＝協同労働の理
念・原則で、自助・自己責任・民主主義・平等・公正・連帯と協調すなわち「ささえあ
い」の価値・精神でやっていきます。 

私たち一人ひとりは個人としては力に限りがありますが、当生協の歴史を振り返れば
わかるように、協同組合という組織に結集することで、ここまでの事業・組織・運動を
作り上げることができました。その理由は明らかです。人任せにせず、自分たちの力で
非営利協同の組織（協同組合）を設立し、自らが労働しながら出資・経営の責任も果た
そうと努めてきたからです。この手法は「協同労働」と呼ばれ、２月７日のＮＨＫ「ク
ローズアップ現代」でも取り上げられ、いま日本だけでなく世界的に注目されている働
き方＝事業経営です。この理念・原則とやり方を通じて、さまざまな意見・考えの違い
を尊重しながらも、話し合いを通じて出された方針（決定）については全員が一致協力
して実行し、その結果を再び全員で振り返り不十分な点は改善するという「協同労働の
協同組合」を一層発展させてゆきます。 

組合員一人ひとりが「一人は万人のため、万人は一人のため」の気持ちで、自分ので
きることを主体的にやりながら、その経験を持ち寄り・学び合って、この組織の事業・
運動をより一層発展させ、各事業所・各地域の人々の生活と文化を、より豊かで安心・
安全なものにして行きましょう。 
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 ささえあい生協 7 周年に寄せて   （栃倉幸一理事）（小川博英監事） 

 ささえあい生協は、この 12 年度末で組合員 9

百人、事業高は 5 億円に迫ります。全国の非正

規雇用者が 4 割に迫る時代の中で、“新しい事業

体・新しい働き方”の可能性を示せたのではな

いでしょうか。 

 私が「協同出資・協同労働」という“新しい

事業体”に関心を持ち始めたのは 95 年頃。25

年の民間企業勤務から離れる頃と重なります。 

 中小企業とはいえ、経営の中核業務に携わる

なかで、「営利を動機としない働き方」を模索し

ていました。書棚を見ると、当時の一冊「労働

者協同組合の新地平 社会的経済の現代的再

生」（日本経済評論社 1996/7）があります。そ

の頃、欧州共同体ＥＣでは、社会的に有用な事

業を担う「第 3 セクター」の経済活動が「社会

的経済」と定義され、国民経済活動のなかで少

なくとも 10％程度を占めていることを知り、驚

かされました。その当時は、この日本で、「協同

労働の協同組合法」が国会の議論になるとは、

全く想像できませんでした。 

 そんな思いを含みながら、生協設立 06 年の 9

月、日曜のみの任意事業“ささえ愛ゆあほーむ”

を始めました。スタッフの多くは自分の仕事を

持ちながら、実質無給で丸 3 年運営しました。 

 これを土台に、3 年目の 09 年 4 月「夢あり！

入浴なし！」を掲げ、定員５名の介護保険事業

“小規模デイサービス”がスタートしました。

「新しい働き方」の理念の象徴の一つが、「毎日

５人の利用で“時間給千円（完全同一労働同一

賃金）”」でした。また、「自分が利用したいデイ

をつくる」「一日５時間サービス提供」を支える

スタッフの多くは、何らかの介護を経験してい

ました。 

介護保険事業 5 年目を迎えた今年のスタッフ

の平均年齢は還暦を超えています。超高齢社会

を豊かに生きるために、介護保険等の社会資源

を使いこなし、そして高齢世代だからこそでき

る“新しい働き方”を積み重ねています。「心の

ケア」「脳トレ」にこだわって、利用者と共に職

員自身の元気の源としていきます。 

 昨年末、各事業所のご協力の下、今日ま

でに７ヶ所の監事監査を行ってきました

（わりの・下山・あわやま・きたかみ・ゆ

あほーむ・ゆう・本部）。その節は、大変あ

りがとうございました。 

介護事業所の監査時は、職員の方々のお

仕事ぶりを垣間見ることもできました。 

そこで思い出されるのは、新潟市の小規

模多機能型居宅介護事業所の認可第１号と

なった「あわやま」の開設前後の事です。 

立ち上げた生協の事業の要としての「あ

わやま」に対する思いは、並々ならぬもの、

運営員が全て自己出資で運営したようで

す。 

認可前の「あわやま」には、１年半余、

ボランティアとしてお世話になりました。 

利用者の送迎、食事作り、医院への付添、

宿直等々多種多様でした。これらが全て当

然と言えばそれまでですが、所員の大変さ

が伝わってくる日々でした。 

認可後は、社労士の代役ボランティア？

でしょっちゅうハローワーク、労基署、社

会保険事務所に通いました。それ程、所員

の入れ替わり等々が多く未整備の部分もあ

ったということでしょうか。 

お陰で？手続きに行く先々で「ささえあ

い生協」「あわやま」と言えば、すぐ話が通

るようになりました。 

あれから９年、今日の生協がようやく形

になってきました。 

千人近い組合員、役職員、そして現場を

支える所員、職員の力、努力の賜です。 

しかし、まだまだ課題山積の生協です。

確固とした明日を築き上げていくために、

微力ではありますが監事としての任を努め

ていきたいと思います。 
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ささえあい生協 7 周年に寄せて（神保桂子理事）（武田貞彦理事） 

 平成 18年 2月 設立にようやくこぎ着けたあ
の日からなんと 7 年の年月が過ぎたのかと思う
と、月日の流れは速いものと感慨無量です。 
 富山育ちの私はたった一人の想いで「このゆ
びとーまれ」を始めた惣万佳代子さんの事業所
を何度も訪れました。そして惣万さんの話から
多くのことを学ばせていただき、私のその後の
人生に大きな変化をもたらしました。自宅に帰
りたくても帰ることができず病院を転々としな
ければならないお年寄りをなんとか自宅に帰し
てあげたい、そんな想いから始まった「このゆ
びとーまれ」は富山県内にその影響をもたらし
ただけでなく、現在は共生ケアとして全国にそ
のサービスが広がっています。たった一人の想
いがこんなにも広がっていくものだということ
を私は驚きをもって学んだものでした。 

さて、ささえあい生協の最初の事業に何をす
るかを考えた時に、私達は迷うことなく小規模
多機能型居宅介護サービスをと想いました。当
時の介護保険サービスは単一のサービスがほと
んどで、平成 18年 4 月初めて地域密着型サービ
スとしての小規模多機能型居宅介護サービスが
開始されることになったのです。介護支援専門
員がいつもいて、通いや泊りや訪問だけでなく
多機能なサービスを行ない、24時間 365日の安
心をもたらそうというものです。利用者から見
るとこれほど便利で安心なサービスはありませ
ん。でもサービスを提供する立場からはそのノ
ウハウが全くなく何から手をつけていいのかわ
からないといったものでした。とにかく一人ひ
とりのお年寄りの幸せにお手伝いがしたい・・・
その想いは今も全く変わりません。お陰さまで、
小規模多機能型居宅介護事業所はそんな想いの
職員達の力で紆余曲折しながらも今年度は 6 事
業所 1 サテライトとなります。 

今後、ささえあい生協はどのように対応して
いったらよいのでしょうか。要介護者には小規
模多機能型事業所が利用できるよう事業所を増
やしていくこと、また、要支援者には生活支援
のサービスを新たに創り出していくことだと思
います。今後とも組合員の皆様と共に、次の節
目に向かって力強く歩みを進めて参ります。 
「設立 7 周年」心よりお祝いたします。 

ささえあい生協７周年。今年度の決算が 4.7

億。就労組合員が 200 名。なんという金額！就労

者の多さ！７年前、事業を始めたとき、誰が現在

の姿を想像できたでしょうか？常務理事をやら

せてもらっている身で恐縮ですが、正直、すごい

なあと思っています。ささえ愛あわやまの第１号

店からはじまり、いろいろな成功と失敗がありま

したが、なんとか「このやり方でやれる」という

実感をもてるようになりました。７年を振り返

り、ここまでできてきたポイントを考えてみたい

と思います。 

１は、協同労働についてです。あわやまの立上

げで「働くものの出資」は、机上の空論に過ぎず、

惨憺たるものでした。２年くらいは誰も協同労働

など口に出さなかった。その協同労働が現在のよ

うに( 不十分ながら) 語られるようになったのは、

２番目のきたかみ、特に３番目わりのの経営困難

があり借金が増え、経営原則の明確化が問われた

のでした。理事会と事業所の責任のあり方、新規

事業の立上げ原則、２ヶ月出資の必要などが真剣

に議論され、４番目の下山で具体化されたといっ

ていいでしょう。 

今日までを支えたポイントのもう１つは、事業

所の自立性に基本に置いた法人運営だと思いま

す。ささえあい生協の事業所の独立性は、大きな

特徴の１つで、その象徴が、事業所の収入は、各

事業所の口座で管理されていることだと思って

います。全国の高齢協の中でも新潟だけだそうで

す。「人の命令で働きたくない」それが、私の協

同労働への関心の始まりでした。事業所内で協同

労働の考え方を徹底すると共に、事業所と法人の

関係も自立したものでなければいけないと考え

やってきました。法人の管理業務を行う、本部か

らすれば、それはとても、わずらわしく、テマヒ

マのかかることなのです。毎年の本部一般管理費

の負担割合を営々と議論してきましたね。 

生協の発起人、理事の１人として振り返って 

みましたが、現在生協で働いている１人１人にと

っては、ピンとこないことも様々な不満もあろう

かと思います。ただ、私たちささえあい生協は、

「地域に必要なよい仕事を行い、１人１人が仕事

の主人公になる」ことを目指している事業体であ

る事を改めて、みんなで確認しあいたいと思いま

す。 
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 総代会ご案内 （１） 開催日時 会場 提案議案 
 

2013₴↓ ₡ ̝̈ σ  

１ 日 時：2013年６月 23 日( 日）10:30～16:20 

２ 会 場：新潟市「NSG学生総合プラザ・ステップ・会議室」 

（★次ページの地図、詳しくは同封案内参照） 

（新潟市中央区紫竹山 6- 3- 5、TEL（025）255- 5534） 

 

３ 総代会の日程 

10:30～12:00 議案提案、質疑・討論 

12:00～12:45 昼食 

12:45～14:15 議案審議・採決 

14:15～14:30 （休憩）上映準備 

14:30～16:05 映画『ワーカーズ』上映 

16:05～16:20 感想とまとめ 

  ４ 提出予定議案 

・第１号議案  2012年度( 第８期)  事業報告および決算、監査報告書 

・第２号議案  2012年度( 第８期)  剰余金処分案 

・第３号議案  2013年度( 第９期)  事業計画および予算 

・第４号議案  役員報酬の件 

・第５号議案  定款の一部変更案 

・第６号議案  議案議決効力発生の件 

 

  ５ 主な議案の概要紹介 

①  2012年度事業報告（第 1 号議案） 

組織の実勢＝組合員は 952人( 前年比 140人、17％増）、出資金額 68,815千円( 同 24,150

千円、54％増）、事業高 470,950千円( 同 130,232千円、38％増) でした。 

事業所数が 14( 同 3. 27％増）になり、職員数は 176人( 同 31人、21％増）で平均年齢

41.9 歳です。 

  主要な経営数値は、自己資本比率 43％、原価率 94％、一般管理費率 6.5％、純剰余

は 11,546 千円( 2.5％) でした。 

新規３事業所( ゆう、あいの山、なかよし家) を立ち上げた年度でしたが、純剰余は法

人設立以来の最高額となりました。これは全員の奮闘努力の賜物で高く評価できます。

剰余金は、法人の経営基盤の強化( 法定準備金) と将来の福祉事業のために積立てます。 

 

②  2013年度事業計画（第 3 号議案） 

  2013 年度は新たに、村上市の上海府デイサービス事業、新潟市秋葉区のサービス付

き高齢者向け住宅「良寛」事業、長岡サポセン受託事業( 市事業から国の事業へ）、佐渡

市 2 号店( 小規模多機能型居宅介護サテライト事業所) などを立上げ、事業高( 予

算) 645,272千円( 37％増）、剰余見込み 12,814 千円( 2.0％増) を計画しています。 
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総代会会場 「ＮＳＧカレッジリーグ学生総合プラザＳＴＥＰ」ご案内 

参考資料 ＜総代の役割と任務＞ 

( ア)  総代の任期は２年。（今期総代の方は 2015年 4 月 5 日までが任期です） 

( イ)  総代は、組合の最高決議機関である総代会に出席して、事業・活動をチェッ

クし、予算・決算等の議案を審議し、定款・規約など重要事項の決議をしま

す。また、２年ごとに理事・監事を選任します。 

( ウ)  日常的には、可能な範囲で地域の組合員の目や耳となってニーズや要望を反

映し、総代会で決議された事業・活動を役職員が実行するうえで、より豊か

なものにするよう貢献します。 

( エ)  また、役職員が行う法人・事業所の事業・活動の状況について組合員や地域

に伝達すると共に、福祉・生きがい・仕事おこしの事業・活動をより一層推

進するため組合員を増やし組織の拡大・発展に努めます。 

( オ)  地域の他の協同組合のほか他団体や行政とも協同して、生活総合支援の活動

などを通じて安全・安心の豊かな地域づくりを推進します。 

 

総代会ご案内 （２） 重要なお知らせ  

 新潟駅南。弁天線の弁天橋袂( 鳥屋野湖畔）。 
かつてはプール等を営業していた建物。 

  また新年度は、総代を中心として生活支援や交流などの組合員活動の強化、行政や他

団体、地域住民との地域連携の事業・活動の推進などに挑戦します。急激に拡大した事

業・組織の安定とサービスの質の向上に向けて、職員の研修や事業所間の横の交流・連

携を充実させていくと同時に、若手リーダーの育成と世代交代の準備にも着手します。 

 

 ６ 重要なお知らせ 

☆１ 組合員懇談会で組合員の皆さんのご意見をお聞きします！ 

 都合のよい日時・会場へ（本号 12ページ参照） 

組合員懇談会では、当生協の事業・運動および議案等に関する組合員

の要望・意見を集約し、それを総代が総代会に反映します。 

 

Ἒ ２ 総代会議案書は総代に送付しましたが、希望される組合員にもお渡ししています。 

また、組合員は、同封の用紙で質問や意見を提出したり、総代会を傍聴 

したりすることができます。奮ってご参加ください。 

その他ご不明な点は本部事務局までお問い合わせください。（TEL：025- 378- 6181） 

 

●車( 各インター)  

紫竹山～5 分､桜木～3 分､亀田～7 分 

●タクシー 

JR新潟駅南口～7 分､新潟空港～25 分 

●バス 

JR新潟駅南口～新潟・南部営業所行 

｢弁天橋」下車徒歩 1 分 

アクセス方法 
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ささえあい情報 ① 第５回理事会開催 県生協連活動に参加しよう  

栃倉 幸一（県生協連理事） 

当生協は設立以来、新潟県生活協同組合連合会( 15組合、総組合員数約 65万人) に加盟

してきました。地域購買生協･医療生協・職域生協等で構成されています。「協同労働」を

掲げて、昨年は国際協同組合年シンポジウム･８月平和集会・福島子どもプロジェクト in

新潟等に共に取り組む他､“ごっちゃ”清掃事業では新潟医療生協からご協力頂きました。 

今年の県生協連の取り組みから、当生協組合員が参加できる企画を紹介します。 

関心のある方は、生協本部に連絡願います。 
 

【6 月 29日( 土) 開催「にいがた食の安全・安心を考える講演会」】 

◇10:00～12:30 ◇新潟日報メディアシップ・日報ホール ◇「食のﾘｽｸ･ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ」 

◇ささえあい生協参加要請５名。（参加申込要す） 

※7/20( 土)10:00 魚沼；小出ボランティアセンター、7/27( 土)10:00 長岡；新潟県立 

美術館での開催もあります。一般参加枠があります。 

【８月６日( 水) 開催「第 24回生協連平和集会・行進」】 

◇10:00～13:00 ◇新潟市万代市民会館 ◇「新潟が空になった日」ＤＶＤ上映等 

企画中 

【福島県生協連「土壌スクリーニング・プロジェクト」】 

◇「安心して住める『福島』を取り戻すための活動」として、福島の農地の放射性 

物質分布マップ制作の取り組みです。息の長い活動とのことです。 

◇毎週月曜～木曜、３泊４日、宿泊費２万＋交通費（自己負担） 

【9 月上旬予定 福島「被災地の今を伝える活動」、現地を訪ね交流する】 

◇福島県生協連が受け入れ体制を整えている。福島市内・飯館村・相馬市等が視察先。 

◇20人規模で検討中。参加費２万程度（自己負担） 

主な論点 
第 1 号議案（事業報告・決算・監査） 

① 医療法人よろずへのささえあい生協事業所からの資金貸与について 
第３号議案（事業計画・予算） 

① ささえあい生協としては７つ目となる「小規模多機能～」事業所が「指定事業者」
として選定された（5 月 24日）（115点満点中 86点）件について 

② 佐渡におけるサポステ事業の「見送り」について 
など 

 
また理事会冒頭、佐渡のテレビ局による「ささ

え愛あいの山開設一周年」(2012 年 5 月 1 日開所)
を特集したビデオが放映されました。あいの山管
理者の金岡さんを中心とした事業展開は「小規模
～」の本来的良さが十分発揮され「こんないい施
設は他にない」との利用者さんの声も紹介されて
いました。 

ʥ ６月１日( 土) 第８期第５回理事会が本部葡萄の木にて開催されました。 
ʥ ６月２３日( 日) 総代会の議案審議を行い、討論の趣旨を加味し、いずれも満場一致で

議決されました。提案議案はＰ６に示された１～6 号議案。 
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ὂ ɨ ϥ ɨ Ѐ  

「
ゆ
あ
ほ
ー
む
」
は
五
年
目
を
迎
え
ま
し
た
。
①
小
規
模
（Ⅰ

日
の
利

用
定
員
５
～
６
名
）
②
短
い
利
用
時
間
（
５
時
間
）
③
多
彩
な
活
動
（
脳

ト
レ
・
歌
い
込
み
・
創
作
活
動
等
）
を
通
し
て
利
用
者
さ
ん
も
職
員
も
元

気
に
な
る
デ
イ
サ
ー
ビ
ス
を
日
々
つ
く
っ
て
い
ま
す
。
「
デ
イ
サ
ー
ビ
ス

＝
入
浴
サ
ー
ビ
ス
」
に
物
足
り
な
さ
や
た
め
ら
い
の
あ
る
、
６
０
代
後
半

か
ら
９
０
代
の
方
々
が
利
用
し
て
い
ま
す
。 

 

さ
さ
え
あ
い
生
協
の
「
労
働
」
の
理
念
は
、
「
協
同
」
で
す
。
職
員
の

平
均
年
齢
は
６
２
歳
。
管
理
者
や
上
司
の
い
る
ピ
ラ
ミ
ッ
ト
型
社
会
で
賃

金
労
働
者
と
し
て
働
い
た
経
験
を
も
ち
、
そ
の
上
で
新
し
い
働
き
方
に
魅

力
を
感
じ
て
い
ま
す
。
だ
か
ら
こ
そ
職
員
は
「
指
示
待
ち
」
で
は
な
く
「
考

え
て
・
動
い
て
・
提
案
し
て
→
共
有
し
あ
う
」
を
め
ざ
し
て
い
ま
す
。
賃

金
が
全
員
同
一
時
給
で
あ
る
こ
と
も
、
意
味
が
あ
る
と
感
じ
て
い
ま
す
。 

「
ゆ
っ
た
り
、
し
っ
か
り
、
気
持
に
添
う
ケ
ア
が
欲
し
い
」
の
で
「
ゆ

あ
ほ
ー
む
」
を
つ
く
り
ま
し
た
。
「
欲
し
い
も
の
は
、
自
分
が
つ
く
る
」

━

こ
れ
も
さ
さ
え
あ
い
生
協
の
理
念
で
す
。
目
指
す
も
の
を
日
々
具
現
化

す
る
の
は
、
生
み
の
苦
し
み
が
あ
り
ま
す
。
生
み
の
喜
び
は
も
っ
と
大
き

い
の
で
す
。
で
す
か
ら
、
５
年
目
を
迎
え
ま
し
た
。 

 

◇
ゆ
あ
ほ
ー
む
か
ら
の
贈
り
も
の
◇ 

そ
れ
は
連
絡
帳
を
か
ね
て
、
利
用
者
さ
ん
自
身
が
毎
回
綴
る
「
Ｂ
５
版

の
大
学
ノ
ー
ト
」
で
す
。
利
用
記
録
で
す
。
日
付
、
室
温
に
始
ま
り
、
そ

の
日
の
お
題
（
例
：
「
さ
わ
や
か
な
一
日
が
始
ま
り
ま
し
た
」
に
続
け
て

文
を
つ
く
る
）
、
健
康
記
録
、
活
動
内
容
、
作
品
（
絵
手
紙
・
イ
メ
ー
ジ

画
・
脳
ト
レ
等
）
、
写
真
付
き
昼
食
の
メ
ニ
ュ
ー
（
食
材
や
産
地
も
含
む
）、

今
日
の
芸
名
等
々
。
一
日
ど
の
よ
う
に
過
ご
し
た
か
の
記
録
で
す
。
１
年

間
（
月
～
金
の
利
用
）
で
７
冊
程
度
に
な
り
ま
す
。
ご
自
宅
で
何
度
も
読

み
返
す
と
か
。 

※ 

利
用
者
さ
ん
自
身
が
綴
る
晩
年
の
日
々
の
記
録
で
す
。
利
用
者
さ

ん
に
と
っ
て
は
大
切
な
「
遺
す
も
の
」
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

ₒ  
 

ひと人ネット企画の今年度初のイベント“日帰りツアー”。 

主たる目的地は弥彦、山菜料理店「はにゅうの宿」。 

 

参加者が４名だった事から、各自ＪＲ最寄駅から乗り合わせて 

の同行。天気は上々。弥彦駅下車後、駅に隣接の自然公園を散策。 

植物野鳥等を観察。 

 

 正午頃より山菜料理の賞味。種類を確認できない程の素材

と調理により、次々と出てくるご馳走に舌鼓。２時間余り後、

弥彦神社境内の古代杉を見学し、弥彦駅より帰宅の路。 

 

 

 

 各自味わい深い一日であった。参加者が４

名にとどまった事は、実にもったいない感が

残る。企画、広報等々…今後の課題を感じさ

せられた。         ( 一幹事 記)  
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ささえあいグループ組織図（2013年度版） 
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 みんなの広場  上映会・映画のお知らせ 

■ 
生
協
の
福
祉
部
門
を 

福
祉
法
人
と
し
て
独
立
を 

 
 

 
 

 
 

（
中
央
区 

総
代
Ａ
） 

 

①
今
回
の
ア
ン
ケ
ー
ト
の
最
後
に
６

０
代
男
性
は
「
会
報
で
次
々
に
新
事
業

所
の
記
事
が
載
る
が
我
々
に
は
何
か

関
係
の
な
い
世
界
を
見
て
い
る
気
が

し
て
な
ら
な
い
」
と
述
べ
て
い
る
が
全

く
同
感
で
あ
る
。
②
生
協
の
主
要
な
事

業
は
介
護
保
険
事
業
に
よ
る
福
祉
事

業
で
あ
る
。
そ
し
て
そ
れ
は
生
協
の
ド

ル
箱
事
業
で
あ
る
。
③
よ
っ
て
そ
れ
ら

の
新
事
業
開
設
は
花
形
と
し
て
会
報

を
飾
る
。
だ
が
、
そ
う
し
た
こ
と
は
事

業
に
直
接
関
係
な
い
一
般
組
合
員
に

は
無
縁
な
こ
と
で
あ
る
。
６
０
代
氏
の

言
う
疎
外
感
は
も
っ
と
も
な
こ
と
だ
。

④
こ
の
際
、
花
形
的
な
福
祉
事
業
部
門

は
社
会
福
祉
法
人
と
し
て
分
離
独
立

し
た
ら
ど
う
か
。
そ
う
す
れ
ば
、
一
般

組
合
員
に
も
も
っ
と
光
が
当
た
る
の

で
は
な
い
か
。
現
状
で
は
福
祉
部
門
の

み
が
強
調
さ
れ
て
本
来
の
生
活
協
同

組
合
ら
し
さ
が
感
じ
ら
れ
な
い
の
だ
。

⑤
す
で
に
存
在
す
る
医
療
法
人
、
一
般

財
団
法
人
に
加
え
新
し
い
社
会
福
祉

法
人
、
そ
し
て
生
協
法
人
、
ま
さ
に
さ

さ
え
あ
い
グ
ル
ー
プ
の
陣
立
て
だ
。 

●
橋
下
徹
大
阪
市
長
の｢

妄
言｣ 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

「
従
軍
慰
安
婦
は
必
要
悪
」
「
米
軍

風
俗
嬢
奨
励
」
と
い
う
橋
下
発
言
は
国

の
内
外
に
大
き
な
反
発
と
批
判
を
招

い
て
い
る
。
橋
下
氏
は
後
者
は
あ
っ
さ

り
撤
回
謝
罪
し
た
も
の
の
前
者
に
つ

い
て
は
「
日
本
軍
だ
け
で
は
な
か
っ

た
」
「
戦
場
と
性
の
問
題
」
と
開
き
直

り
抵
抗
を
試
み
て
い
る
。 

彼
の
抵
抗
、
言
い
逃
れ
に
多
く
の

人
々
が
違
和
感
を
覚
え
る
の
は
な
ぜ

か
。
日
本
軍
だ
け
で
は
な
か
っ
た
か
ら

と
い
っ
て
免
罪
符
に
は
な
ら
な
い
の

は
当
然
の
こ
と
と
し
て
問
題
は
「
戦
場

の
性
」
と
い
う
提
起
に
あ
る
。
つ
ま
り

彼
は
戦
場
＝
戦
争
を
前
提
に
し
て
い

る
。
こ
こ
が
彼
に
対
す
る
違
和
感
の
最

大
の
根
拠
で
あ
る
。
憲
法
９
条
を
改
悪

し
戦
争
が
で
き
る
国
軍
（
国
防
軍
）
へ

と
い
う
腹
が
根
本
に
あ
る
。
だ
か
ら
戦

争
＝
戦
場
で
の
性
を
問
題
に
し
よ
う

と
い
う
の
で
あ
る
。
二
度
と
悲
惨
な
戦

争
を
繰
り
返
さ
な
い
と
い
う
日
本
国

憲
法
の
誇
る
べ
き
絶
対
平
和
主
義
の

破
棄
、
彼
の
発
言
の
一
切
の
根
拠
は
こ

こ
に
あ
る
。
よ
っ
て
、
ど
う
言
い
逃
れ

を
し
よ
う
と
橋
下
発
言
は
、
納
得
し
が

た
い
し
容
認
し
得
な
い
の
で
あ
る
。 

 
 

 

（
９
６
条
改
正
反
対
居
士
） 

★映画『ワーカーズ』上映会について 

当生協内で順次、上映します。（6/6 現在の予定｡その他も順次計画中です） 

役職員･組合員の方、無料で鑑賞できます。 

（日時･会場の詳細を本部事務局までお問合わせ下さい） 

・6/21（金）新潟市東区（あわやま・下山合同で） 

・6/23（日）総代会「NSG学生総合プラザ・ステップ」 

・6/24（月）15時半～ ゆあほーむ（新潟市西区） 

・6/25（火）16時～ ごっちゃ（新潟市中央区） 

 

★映画『終戦のエンペラー』（映画チラシ同封） 

特別インナー券（1,000 円）取り扱い中 

～ 7/27 全国一斉ロードショー ～ 

希望者は本部までご連絡下さい！  

松竹から前回の「東京家族」に引き続いてのご提案です。 

上映館ワーナー･マイカル･シネマズ( 新潟､県央､新潟南）、 

ユナイテッド・シネマ新潟、Ｔ･ジョイ新潟万代、 

Ｔ･ジョイ長岡、J- MAX THEATER 
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総代会に向け 組合員の声を届けよう 各地区懇談会一覧 葡萄の木７・8 月 

● 6 月 13日 13:30～ 東区組合員懇談会  下山コミュニティハウス 
● 6 月 14日 13:00～ 長岡サポステ 
● 6月 19日 15:30～ 西区組合員懇談会  葡萄の木会議室 ←全県から参加
可 
● 6 月 22日 13:30～ 江南区組合員懇談会 亀田市民会館第 3 会議室 
 

ʣ ᵰ Ы  
  2013 Ộ 15:30ȕ17:30 ЖЫ  
  2013 Ộ 15:30ȕ17:30 ἀϫ ỵᵰԌ 3 ₵ 

ЖЫЇ  

ʣ Ộ ׳ ᴽ Ы 

  19:00ȕ21:00  
Ϣ₮  

 
 Ṍ Ḵ Ṍ 

 ḲỈ 15 ( ) 13:30 Ṍ15:30  
 Ḳ  403/404  
 Ḳ  ( ӷ )  

Ḳ500  
Ḳ  (( :025 -265 -7530)  

 

       

 6/30  7/1  2  3  4  5  6  

AB:  
9:30 -12:30  

B:  
9:30 -12:30  
B:PC  
13:30 -16:00  
A:  
16:30~  

B:PC  
13:30 -15:30  

B:֙֫֩  
10:00 -12:00  

    B: iyy  
13:15 -16:15  

7 8  9  10  11  12  13  
AB:  
9:30 -12:30  

B:PC  
13:30 -16:00  
A:  
16:30~  

        AB:ԍԐ֖֟ԃԝ 
9:30 -12:30  

14  15  16  17  18  19  20  
AB:  
9:30 -12:30  

  B:PC  
13:30 -15:30  
A:  
16:30~  

B:֙֫֩  
10:00 -12:00  

B:
֑ԛ֧֞
ẽ  

13:30 -15:30  

  B: iyy  
13:15 -16:15  

21  22  23  24  25  26  27  

AB:  
9:30 -12:30  

A:  
16:30 ~  

    B: Ḵ 
13:30 -16:00  

    

28  29  30  31  8/1  2  3  
AB:  
9:30 -12:30  

A:  
16:30~  

        B: iyy  
13:15 -16:15  

4 5  6  7  8  9  10  
    

 
          

11  12  13  14  15  16  17  
    

 
          

18  19  20  21  22  23  24  
            B: iyy  

13:15 -16:15  

25  26  27  28  29 30  31  
            B: iyy  

13:15 -16:15  

 

 
 


